



## 体当たりの国際交流

—喜多方市立第二小学校—

喜多方市は米国ウィルソンビル市と姉妹都市の締結をしています。喜多方市立第二小学校では、ウィルソンビルの子供たちと絵の交換や文通を通して、交流を深めてきました。6月には小学生9名と先生方2名が本市を訪れ、相互に心の交流を図ることができました。英会話のメモを片手に身ぶり手ぶりで意志を伝えようと奮闘する子供たち。いつしかお互いが笑いの渦に包まれました。

## こころ豊かに

~いっしょけんめい 充実の時~

### 地域の伝統を伝える

—いわき市三和町渡戸地区—

いわき市の平から国道49号を郡山方面へ車で30分、そこに三和町渡戸地区があります。

この獅子舞は、江戸時代のはじめごろに伝えられたものといわれ、長い歴史を誇っています。

獅子舞で獅子頭をかぶり、主役を演じるのは子どもたち。今年、獅子役をつとめたのは平山良亮君（三和中2年）、平山晃君（永戸小5年）、草野伸之君（永戸小6年）の3人。祭りの前の厳しい稽古、そして、祭り本番と、子どもたちの頑張りが光りました。



## マリンスポーツに挑戦!!

—県立小名浜水産高等学校—

本年度入学生より広く海洋に親しむということから科目「課題研究」にマリンスポーツ（ヨット、ダイビング、サーフィン、フィッシング、ボードセイリング）を取り入れました。このことにより全科の生徒が希望の資格取得やマリンスポーツに挑戦できるようになりました。

また、ふくしま国体ヨット競技に向けて海洋ヨット部が連日練習に励んでいます。